

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Kaiser descarta sumarse al gabinete de Kast y enfriá rumores por Defensa: "No voy a ser ministro. Punto"

Pág. : 19

Cm2: 314,6

VPE: \$ 189.047

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Kaiser descarta sumarse al gabinete de Kast y enfriá rumores por Defensa: "No voy a ser ministro. Punto"

El ex abanderado presidencial del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, salió este domingo a cerrar el paso a las versiones que lo situaban dentro del futuro gabinete de José Antonio Kast, particularmente en una eventual nominación como ministro de Defensa. En entrevista en "Mesa Central" de Canal 13, el dirigente planteó que, hasta ahora, no existe ningún acercamiento formal para asumir un cargo, subrayando que el debate público se ha alimentado de trascendidos sin base concreta. "Se están generando puras especulaciones", sostuvo Kaiser, advirtiendo que ese ruido "probablemente" complica el despliegue del equipo del presidente electo. En esa línea, remarcó que la discusión en torno a su nombre no se sostiene en conversaciones reales y que, de haber existido interés efectivo, el contacto ya se habría producido. "Si yo hubiese sido en algún momento una persona interesante para ser ministro, ya habrían hablado



conmigo", afirmó, rematando con una frase destinada a despejar cualquier interpretación: "No voy a ser ministro. Punto". Consultado directamente sobre si Kast le ofreció un cargo, Kaiser fue tajante: "No, a mí personalmente no, y tampoco le pedí. Yo no le he pedido nada, y él no me ofreció nada". Para el ex candidato, el resultado práctico de ese intercambio inexistente es evidente: "El mínimo

común denominador es nada, es que no pasa nada". Las declaraciones se producen en medio de un clima de especulación mediática por la conformación del próximo gabinete y, en particular, por los nombres que podrían aterrizar en carteras estratégicas. En ese contexto, la intervención pública de Kaiser no solo desmiente versiones, sino que también marca un límite político: su figura no estaría disponible

—al menos por ahora— para integrar el Ejecutivo, despejando un flanco que se había instalado con fuerza en redes y paneles políticos. El desmarque, además, coincide con lo expresado hace pocos días por el vicepresidente del PNL, Hans Marowski, quien en el programa de streaming "Desde La Redacción" de La Tercera descartó que Kaiser fuese a convertirse en ministro de Kast. En esa oportunidad, Marowski planteó que el líder libertario tiene una labor prioritaria dentro de su colectividad y que no existían señales de una incorporación al gabinete. Consultado directamente sobre si Kast le ofreció un cargo, Kaiser fue tajante: "No, a mí personalmente no, y tampoco le pedí. Yo no le he pedido nada, y él no me ofreció nada". Para el ex candidato, el resultado práctico de ese intercambio inexistente es evidente: "El mínimo

todavía una definición que permita comunicar a su directiva o a su consejo general un tipo de oferta o mecanismo de participación. "Hasta ahora no tenemos una definición respecto de cuál será el rol que jugaría el Partido Nacional Libertario", sostuvo, afirmando que sin esa claridad no corresponde presentar escenarios como hechos. En ese plano, el ex candidato delineó una postura que busca evitar dos lecturas automáticas: ni oficialismo por arrastre, ni oposición por reflejo. Kaiser afirmó que si el PNL no entra al gobierno, actuará desde fuera con una lógica de respaldo o crítica según cada tema. "Vamos a ser un partido que está fuera del gobierno, punto", señaló, agregando que eso no implica alineamiento inmediato con otros bloques, sino independencia basada en principios y evaluación caso a caso. Al mismo tiempo, dejó abierta una puerta a la cooperación práctica,

especialmente en torno a lo que llamó la "agenda de emergencia", poniendo el acento en resultados más que en cargos. En su planteamiento, si el futuro Ejecutivo avanza en medidas para enfrentar problemas prioritarios, el PNL podría contribuir; si detecta decisiones erradas, también se reservaría el derecho a cuestionarlas, aun cuando exista coincidencia en otras materias. Con ello, Kaiser intenta reordenar el foco: del rumor a la definición política. Mientras el país sigue atento a los nombres que podrían integrar el gabinete de Kast, el líder del Partido Nacional Libertario busca instalar que el debate relevante no es el cargo personal, sino el tipo de relación institucional que su colectividad establecerá con el próximo gobierno. Por ahora, su respuesta fue directa y pública: no hay oferta, no hay conversación, no hay nombramiento.

Nacional

El ex candidato presidencial del Partido Nacional Libertario (PNL) afirmó que no ha recibido ofrecimientos ni ha pedido un cargo al presidente electo, José Antonio Kast, y sostuvo que las versiones sobre su eventual llegada al Ministerio de Defensa son "puras especulaciones". Su postura coincide con lo dicho días atrás por el vicepresidente del PNL, Hans Marowski, quien también descartó una designación.